

AWNI

Dandim 1001/HSU-Balangan Hadiri Upacara Peringatan Hari Amal Bakti Kemenag ke-77

Maskuri - BALANGAN.AWNI.OR.ID

Jan 3, 2023 - 16:00



Dandim 1001/HSU-Balangan Hadiri Upacara Peringatan Hari Amal Bakti Kemenag ke-77

BALANGAN, – Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos, M.I. Pol, menghadiri Upacara Peringatan Hari Amal Bhakti (HAB) Kementerian Agama RI Ke-77 Tahun 2023 Kabupaten Balangan, bertempat di Halaman Kantor Kementerian Agama Kabupaten Balangan, Selasa (03/01/2023).



Dihadapan Peserta upacara dan undangan, Bupati Balangan H. Abdul Hadi, S.Ag., M.I.Kom., membacakan amanat dari Menteri Agama RI Yaquut Cholil Qoumas, dalam sambutannya Menteri Agama mengatakan, tahun baru bukan sekedar penanda berakhirnya kalender tahun kemaren dan dimulainya kalender baru namun bagi insan Kementerian Agama RI, setiap pergantian tahun selalu memiliki makna khusus.

“Dihari ini tepatnya 3 Januari 2023 keluarga besar Kementerian Agama memperingati Hari Amal Bakti (HAB) ke-77 kita diajak untuk mengenal, memahami dan meresapi atau bertanya kembali mengapa dan untuk apa Kementerian Agama yang dulu bernama Departemen Agama di lahirkan pada 1946,” tuturnya

“Saya mengajak kepada seluruh ASN Kementerian Agama untuk memperbaiki niat pengabdian dan pelayanan kepada umat dan jadikan peringatan ini sebagai penanda sejarah panjang pengabdian dalam melayani seluruh umat beragama di Indonesia,” harapnya.

Lebih lanjut Bupati juga mengingatkan bahwa, ditahun 2023 ini merupakan tahun politik, potensi ketidakrukunan di masyarakat akibat pilihan politik yang berbeda, tetap saja ada. Politisasi tempat ibadah sebagai ajang kampanye sudah mulai terjadi maka dari itu penggunaan politik identitas menjelang Pemilu harus diantisipasi dan dimitigasi agar kerukunan umat tidak ternodai.

Keluarga besar Kementerian Agama bersama tokoh agama, tokoh masyarakat harus terdepan dalam membina dan membangun suasana rukun dan damai agar perjalanan tahapan Pemilu dapat dinikmati sebagai pesta demokrasi dalam pengertian yang sesungguhnya.

“Melalui peringatan ini dapat kita jadikan momentum untuk meningkatkan

solidaritas organisasi yang berada dalam satu barisan yang kuat, kokoh, dan terorganisir untuk Kementerian Agama yang lebih baik dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat,” ungkapnya

Usai mengikuti kegiatan upacara Dandim 1001/HSU-Balangan dalam kesempatan tersebut memberikan ucapan selamat kepada segenap keluarga besar kementerian Agama yang memperingati Hari Amal Bakti ke-77.

“Kami bersama keluarga besar Kodim 1001/HSU-Balangan mengucapkan selamat memperingati Hari Amal Bakti (HAB) ke-77 kepada seluruh keluarga besar kementerian Agama dimanapun berada, semoga kedepan kementerian agama semakin Sukses yang merupakan payung teduh bagi semua unsur umat beragama dalam memberikan pelayanan prima bagi masyarakat yang membutuhkan layanan” Pungkasnya (pendim1001)